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理
事
長
挨
拶

　
２
０
２
５
年
が
始
ま
り
︑
早
い

も
の
で
２
月
に
な
り
ま
し
た
︒
暦

の
上
で
は
春
と
は
い
え
︑
ま
だ
寒

さ
が
残
る
こ
の
時
期
︑
皆
様
い
か

が
お
過
ご
し
で
し
�
う
か
︒

　
第
７
３
年
度
の
ス
タ
�
ト
と
し

て
︑
１
月
は
多
く
の
動
き
が
ご
ざ

い
ま
し
た
︒
県
知
事
・
市
長
へ
の

表
敬
訪
問
を
皮
切
り
に
︑
１
月
例

会
︑
新
年
互
礼
会
︑
京
都
会
議
︑

佐
賀
青
年
会
議
所
︵
全
国
大
会
主

幹
Ｌ
Ｏ
Ｍ
︶
へ
の
新
年
会
参
加
︑

神
戸
青
年
会
議
所
新
年
互
例
会
参

加
な
ど
︑
非
常
に
充
実
し
た
時
間

を
過
ご
す
こ
と
が
で
き
ま
し
た
︒

新
年
互
礼
会
で
は
多
く
の
ご
来

賓
︑
特
別
会
員
の
皆
様
に
ご
出
席

2

い
た
だ
き
︑
２
０
２
５
年
度
の
幕

開
け
に
ふ
さ
わ
し
い
会
と
な
り
ま

し
た
︒
改
め
て
︑
ご
参
加
い
た
だ

き
ま
し
た
皆
様
に
心
よ
り
御
礼
申

し
上
げ
ま
す
︒
ま
た
︑
京
都
会
議

に
は
多
く
の
現
役
会
員
で
参
加
す

る
こ
と
が
で
き
︑
外
口
会
頭
の
所

信
表
明
を
通
じ
て
︑
そ
れ
ぞ
れ
が

未
来
へ
向
け
て
挑
戦
す
る
決
意
を

新
た
に
す
る
機
会
と
な
り
ま
し

た
︒

　
さ
ら
に
︑
各
種
事
業
だ
け
で
は

な
く
︑
様
々
な
団
体
の
会
議
・
会

合
に
も
出
席
す
る
機
会
を
い
た
だ

き
︑
公
務
を
通
じ
て
貴
重
な
経
験

を
さ
せ
て
い
た
だ
い
て
お
り
ま

す
︒
そ
の
中
で
改
め
て
実
感
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す
る
の
は
︑
歴
史
あ
る
長
崎
青
年

会
議
所
だ
か
ら
こ
そ
︑
様
々
な
お

声
掛
け
を
い
た
だ
け
る
と
い
う
こ

と
で
す
︒
こ
れ
ま
で
の
特
別
会
員

の
皆
様
の
歴
史
が
あ
る
か
ら
こ

そ
︑
地
域
の
方
々
と
の
繋
が
り
が

あ
る
か
ら
こ
そ
︑
私
た
ち
現
役
会

員
が
多
く
の
機
会
に
恵
ま
れ
て
い

る
の
だ
と
︑
深
く
感
じ
て
い
ま

す
︒

　
現
在
︑
各
委
員
会
・
事
務
局
が

本
格
的
に
動
き
だ
し
て
い
ま
す
︒

是
非
︑
そ
れ
ぞ
れ
が
Ｊ
Ｃ
活
動
・

運
動
に
対
し
て
の
自
分
な
り
の
意

義
を
見
つ
け
︑
積
極
的
に
取
り
組

ん
で
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま

す
︒
私
た
ち
は
皆
︑
そ
れ
ぞ
れ
の

貴
重
な
時
間
を
使
�
て
活
動
し
て

い
ま
す
︒
だ
か
ら
こ
そ
︑
ま
ず
は

自
分
が
ど
の
よ
う
な
活
動
を
し
て

い
る
か
を
身
近
な
家
族
や
会
社
の

人
に
伝
え
て
︑
長
崎
青
年
会
議
所

の
フ
�
ン
に
な
�
て
も
ら
�
て
下

さ
い
︒
そ
れ
も
ま
た
ひ
と
つ
の
運

動
と
な
り
ま
す
︒
与
え
ら
れ
た
機

会
を
掴
み
︑
そ
こ
で
得
た
も
の
を

熱
量
と
し
て
周
囲
に
伝
え
て
い
き

ま
し
�
う
︒

　
最
後
ま
で
お
読
み
い
た
だ
き
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
︒
今
後
と

も
︑
Ｊ
Ｃ
ニ
�
�
ス
や
Ｉ
ｎ
ｓ
ｔ

ａ
ｇ
ｒ
ａ
ｍ
な
ど
Ｓ
Ｎ
Ｓ
へ
の
ご

登
録
・
ご
活
用
を
宜
し
く
お
願
い

致
し
ま
す
︒
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理事⻑挨拶
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　1月20日(月)、ホテルニュー長崎丹頂の間にて「1月
例会」が執り行われました。
　本年度最初の例会のため、例会委員会メンバーは入
念にリハーサルを行い臨みました。セレモニーは室長
に担当していただき、緊張感をもって会をスタートし
ました。種田理事長からは「それぞれの行動が長崎JC
としての運動になること」についてお話しいただき、1
年間の指針がメンバーへ伝えられました。1年間、皆ん
なで足並みを揃えて走って参りましょう！新年互礼会
を控えており短縮例会となった例会でしたが、引き締
まった新年度のスタートに相応しい例会になりまし
た。

初めての運営に挑んだ1月例会では、入念な準
備により適度な緊張感を保ちながら進行する
ことができました。今後は参加者一人ひとり
が新たな気づきや学びを得られる、さらに充
実した例会づくりに邁進して参ります。

例会委員会　深堀直樹

4

例会委員長例会委員長

熊谷 将希君熊谷 将希君
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　1月20日(月)、2025年度OB会総会が開催されました。
OB会会長殿村育生先輩より挨拶をいただき、金子叔司
先輩をはじめ9名のご逝去された先輩方の貢献と功績を
称え、若くして亡くなられたOB会員を偲ぶ言葉を述べ
られました。坂本卓也OB会幹事長の議事進行の下、会
計収支報告書は川原強先輩、会計監査は松本信幸先輩
より、全て適正かつ正確であることが報告され2024年
度の決算報告書は無事に承認されました。また、新た
に2024年度卒業生であり、OB会新入会員11名の紹介が
なされ、新役員として鮎川愛先輩が幹事として承認さ
れました。そして、田添太一直前理事長より2024年度
の謝辞がなされ、最後に拡大室より先輩方へ会員拡大
のお願いがなされ閉会しました。

OB会総会OB会総会

総務委員会 四元 聡子
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　1月20日(月)、ホテルニュー長崎
3階鳳凰閣東中におきまして2025年度
新年互礼会を開催致しました。当日お越しいただいた多
くの来賓、来訪JCおよび特別会員の方々に、第72年度
に賜ったご協力への感謝を田添直前理事長から、第73年
度の展望と改めてのご協力のお願いを種田理事長からそ
れぞれ述べさせていただきました。その後は正会員一同
　　　　　　　で心からのおもてなしを提供し、来られ

た方々との交流の時間を過ごしまし
た。正会員の皆様におかれましては、
円滑な運営にご協力いただき、誠にあ
りがとうございました。交流委員会一
同、感謝申し上げます。

新年互礼会新年互礼会
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交流委員長交流委員長

野口 将司野口 将司

新年互礼会

2025年度新年互礼会を無事に開催することがで
きました。第73年度最初の対外事業ということ
で、不安でいっぱいでしたが、委員会メンバー
とともに準備とリハーサルを重ねることで無事
に開催ができました。また、当日ご協力いただ
いた正会員の皆様、ありがとうございました。
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第63年度 
拡大第一委員長
山道　英樹先輩

第63年度 
拡大第一委員長
山道　英樹先輩

歴代拡⼤委員⻑に聞く！歴代拡⼤委員⻑に聞く！

会員拡大委員長
溝上 雄斗

会員拡大委員長
溝上 雄斗
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第63年度 
拡大第一副委員長
小野原 善一郎先輩

第63年度 
拡大第一副委員長
小野原 善一郎先輩

渉外広報委員長
深堀 和政

渉外広報委員長
深堀 和政

長崎JCを深堀る！
ふ�か  ぼ

　渉外広報委員会がJC活動・運動の裏側に迫る新企画
「長崎JCを深堀る！」。第2弾のテーマはズバリ「拡
大」です。一緒に「明るい豊かな社会の実現」を目指
す仲間を増やすためには、何が必要なのか？　過去に
実績を上げた秘訣は⁉　長崎JC歴代3位タイの49名を拡
大した第63年度拡大第一委員長・山道英樹先輩と、副
委員長・小野原善一郎先輩にお話を伺いました。

現役の
会員拡大

委員長も
参戦！
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歴代拡大人数上位3傑

年度 正会員数 新入会員数

第17年度(1969年) 98名 60名

第20年度(1972年) 169名 56名

第21年度(1973年) 182名 49名

第63年度(2015年) 153名 49名

山道：とにかく、みんなに動い
てもらうことが大変でした。最
初は拡大幹事に電話しても全然
動いてくれないでしょ？だから
仕事の合間に、拡大幹事一人ひ
とりの会社に用事も無いけど突
撃して会いに行ってたね。笑　
そこであーだこーだ話しながら
過ごした時間が後の拡大にも繋
がったかなと思います。

第63年度�
拡⼤第⼀委員⻑

⼭道�英樹先輩

⻑崎JCを深堀る！

　第63年度は拡大第
一、第二委員会に分か
れており、第一委員会
は拡大会議の担当でし
た。新入会員50名と高
い目標を掲げて奮闘さ
れた山道先輩に、会員
拡大の疑問・質問に答
えていただきました！
　　　　　　(敬称略)

9

深堀：当時の会員拡大の取組や活動のお話を聞かせて
下さい。拡大の中で何が大変でしたか？　　　　　　

　　　　自分はパソコンができないから
副委員長に任せて、地道に時間と足を使
って動くしかなかった。やっぱり会って
話さないと、伝わらない。それでやっと
みんなが動いてくれて、少しずつ当事者
意識を持ってもらえたと思います。



10

溝上：そうですよね。頑張ります！
拡大活動を行う上で、どのような工
夫をしていましたか？　　　　　　

⻑崎JCを深堀る！

小野原：相手を知ること！が大切。当時は拡大対象者の
SNSを見て、友人、出身地、学校、部活、仕事などが何
かしらの繋がりや共通点を探して事前準備を行ってい
た。本当に1回1回が勝負だから、真剣だからね。

 小野原：当時の拡大会議は副理事
長が司会をしていて、緊張感ある怖
い会議だった。委員会の発表では
「結果が出てない、やってない」と
皆の前で詰められて本当に恐怖でし
かないよ。仕事じゃないのにありえ
ないよね。笑

山道：やはり理事役員が、頑張って
いる姿と結果を見せることじゃない
かな？　上が示さないと、下はつい
てこない。私は2か月間、仕事終わ
りには必ず誰かに会って食事して、
帰宅が遅くなる日々でした。泣

深堀：当時の拡大会議はどんな雰囲気でしたか？　　

溝上：言うだけでは動いてもらえないですよね。
やってもらうために何か効果的なことはありますか？

山道：使えるものは何でも使っていたよ。自分がダメ
でも、理事長、副理事長、先輩と一緒に会ったり。会
社や名前の力を借りて、少しでも良く見えるように。

第63年度�
拡⼤第⼀副委員⻑

⼩野原�善⼀郎先輩
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山道：長崎の地元で仕事をして、生きていく上ではお
金を払ってでも入会する価値のある団体だと思う。自
分にない考え方や、ひとを見る目など多くのことを学
ばさせていただいて感謝しています。たくさんの人と
出会って人脈も広がったし、ご飯を奢って
いただける先輩も増えたかな〜。笑
今でもプライベートではJCメンバー
が一番会ってるんじゃないかな？　
今日も善一郎君来てくれたし。
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深堀：拡大活動の中で、おもしろかったエピソード
を教えて下さい。　　　　　　　　　　　　　　　

山道：私の紹介者で同い年の武藤君(剛先輩・第61代理
事長)から「一緒に卒業しよう！」と決め台詞で言われ
て入会を決めたんだけど、私が早生まれで一緒に卒業
できなかった。笑　他は言えないことばかり。笑

深堀：先輩方にとって長崎JCはどんな団体ですか？

⻑崎JCを深堀る！



拡⼤の極意は
スタミナ+⾏動⼒

山道：JCは大変なこと
や、怒られることが多く
ありますが、貴重な時間
です。最後まで全力で、
任せられた役目を最後ま
で全うするために頑張っ
て下さい。期待しており
ます。

12

⻑崎JCを深堀る！

渉外広報委員会 深堀 和政

　　　　　　　山道先輩に指定
　　　　　　された待合せ場所
は、定食屋でした。中に入ると
隣には何も知らされておらずポ
カンとされる小野原先輩がいら
っしゃいました。笑
お昼から特盛カツ丼をペロリ！　
先輩方は凄かった…

山道：これはもう、信頼関係だと思うね。社会人にな
って知り合うのは仕事がきっかけの関係が多い。だけ
どJCは、委員会で事業を行って一緒に大変な思いをし
たり、同じ釜の飯を食ったり、同じ時間を一緒に過ご
すことで信頼関係が生まれて、腹を割って話せる関係
性ができるんだと思う。年齢も職種も違う人と仲良く
なれるのは良いところだよ。

溝上：JCメンバーはなぜ仲が良いんですか？　　　

取材後記

深堀：貴重なお話ありがとうございました！　　　
最後に、現役メンバーに一言お願いします。　　　

お忙しい中、お時間を割いてい
ただき貴重なお話とお昼ご飯あ
りがとうございました！！



　長崎JCは1952年12月に発足
し「明るい豊かな社会」の構
築を念頭に置いて、我々の郷
土長崎のみならず、長崎県、
九州、日本、そして世界に貢
献できる様々な事業を展開し
て参りました。
　我々、長崎JCは｢修練｣｢奉
仕｣｢友情｣という三信条のも
と、20歳から40歳の青年達が
次世代を担う地域のリーダー
となるべく、様々な研修やセ
ミナーを重ねて、個人の資質
を向上させ、地域社会に貢献
できる人材の育成に努めてお
ります。
　また、より良い長崎にする
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※クリックで紹介動画が見られます

ために奉仕の精神と郷土愛を
胸に、活発な議論を交わし、
知恵を出し合いながら「ひと
づくり」「まちづくり」のた
めの様々な事業を展開してお
ります。そのような事業を通
じて共に汗をかき、達成感を
共有できるかけがえのない仲
間を作ることができることも
魅力のひとつです。

　  　　　会員募集中　 　 　　
 

詳
し
く
は
コ
チ
ラ
👈

https://www.youtube.com/watch?v=om2JYrecWHw&t=146s
https://nagasaki-jc.jp/join/
https://nagasaki-jc.jp/join/
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会員募集中
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会員募集中
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　1月25日(土)26日(日)、京都会議が開催され、39名のメ
ンバーで参加しました。　　　　　　　　　　

16

【26日(日)】
　新年式典が催され、日本JC第74代
会頭 外口真大君の会頭所信が表明さ
れました。1年の幕開けを多くの仲間
で共有し第73年度に弾みを付けること
ができました。

【25日(土)】
　公益社団法人日本青年会議所
第73代会頭小西 毅先輩をファシリテ
ーターとし、JC活動における家族の
理解・協力の重要性をお話しいただ
きました。また北野武氏を招いてト
ークセッションが行われ、日本と海
外の違いについて学びました。

渉外広報委員会 松尾 諒

京都会議京都会議
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・日本JCの各委員会・会議（出向先）
・神戸JC
・日本JC九州地区協議会
・日本JC九州地区 長崎ブロック協議会
の皆様にもご来訪いただき、誠にあり
がとうございました。

京都会議  LOMナイト

17
渉外広報委員会 松尾 諒

　本年度は長崎JCから日本JCの
・組織グループ 総合連絡調整会議
・地域グループ サマーコンファレンス特別委員会
・総務グループ 渉外委員会
へ計12名を輩出しており、出向メンバーを労うことが
できました。

　

　京料理とお庭の宿 旅館【八千代】のすき焼きに舌鼓
を打ち、楽しい夜を過ごすことができました。
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　1月28日(火)、長崎ブロック協議会の第1回
会員会議所会議が島原の地にて開催されま
した。 会議では主に長崎コンファレンス
IN佐世保について協議が行われました。詳細が決まり
次第、発信していきます！！
　会員会議所会議というのは長崎県内各地の青年会議
所から、理事長をはじめブロック協議会の役員たちが
集いブロック協議会の活動について会議する場です。
各委員会が作成した議案の内容について協議や審議が
　　　　　　行われます。長崎県内各地の青年会議所
　　　　　　の代表である理事長の皆様が、事業内容
　　　　　　にご賛同していただくと、 ブロック協議
　　　　　　会の事業として、実行に向けた準備が
　　　　　　スタートします！総務広報委
員長として「長崎ブロック協議会と県内
各 LOM を繋ぐ架け橋になります」
皆、長崎コンファレンスには絶対来て！！
 

18
長崎ブロック協議会　総務広報委員長　大辻 佑磨長崎ブロック協議会　総務広報委員長　大辻 佑磨

長崎ブロック協議会長崎ブロック協議会
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　1月10日(金)、長崎JC所の正副理事長メンバーで長崎
市 の 鎮 西 大 社  諏 訪 神 社 へ 参 拝 に 行 っ て 参 り ま し た 。
2025年（第73年度）の長崎JCの各事業の成功と関係諸
団体様のご健康とご多幸、そして会員個々のご成長を
　　　　　祈願して参りました。天気にも恵まれ、本
　　　　　　　年度の良い未来を暗示しているようで
　　　　　　　　した。長崎JCは今年も長崎の明るい
　　　　　　　　豊かな社会の実現のために情熱を持
　　　　　　　　って市民運動を展開していきます。
　　　　　　　　　　　

19
渉外広報委員会 深堀 和政

年頭祈願 諏訪神社参拝年頭祈願 諏訪神社参拝
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　1月10日(金)、長崎県知事 大石賢吾様、長崎市長 鈴
木史朗様へ表敬訪問を行いました。
　大石知事より「まちづくりのために、長崎の歴史や
文化、魅力を多くの方に再発見していただきたい｣。鈴
木市長より「子ども達のために様々な体験、機会、チ
ャンスを提供していきましょう」とお言葉をいただき
ました。また、両名とも「長崎青年会議所の皆さんと
連携し、長崎を盛り上げていきたい」と仰って下さ
り、身が引き締まる思いでした。 渉外広報委員会 深堀 和政

県知事・市長表敬訪問県知事・市長表敬訪問
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　1月29日(水)、長崎市内で「2025
長崎ランタンフェスティバル点灯
式」が行われました。
　点灯式には長崎JCより種田理事
長、山口顧問が参加させていただき
ました。メイン会場の湊公園には多
くの方が集まり賑わいを見せていま
した。
　長崎ランタンフェスティバルは今
年で30周年を迎えました。実行委員
会企画幹事会相談役の林敏幸先輩が
お越しになられ、カウントダウンで
ランタンフェスティバルの開幕を祝
いました。 渉外広報委員会 森 恭平

ランタン点灯式ランタン点灯式
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伝播室 桑原 亮

神戸JC新年互礼会神戸JC新年互礼会

左から、神⼾JC第46
代理事⻑の下村治⽣
先輩、第37代理事⻑
の団秀和先輩
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　1月28日(火)、佐賀市内で佐賀青年会議所 2025年度
新年会が開催され、日本各地から多くのLOMが参列す
る中、長崎JCもご招待いただきました。
　本年度の日本青年会議所全国大会は佐賀の地で開催
されます。佐賀JC第70代理事長の古賀修平君は「全国
大会を成功させ、次年度の(LOMの)70周年に繋げた
い」と熱く語られました。私達も同じ九州のLOMとし
て、大会の成功をサポートできるよう佐賀JCと協力し
て参ります。

渉外広報委員会 深堀 和政

佐賀JC新年会
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アンケートのご協力を
宜しくお願い致します。

一般の方は
👈コチラ

特別会員は
👈コチラ

正会員は
👈コチラ
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https://docs.google.com/forms/d/1HsSVwJflAmuP9LwT0JOIu3TvGXphc8WMXKa1hOnEMto/edit
https://docs.google.com/forms/d/1lPG1Z5fCs-c8g2sPg9mqrxW_ybqCNPck8kZeFrc7Gas/edit
https://docs.google.com/forms/d/192W8jWoQFRtfn56wqrz-w_UW09BRPkibclC9Qi3zVYk/edit

